

Gipfelerfahrung am Hochlantsch



„Auf dem Weg gemeinsam unterwegs sein“ – dieses Motto wollen wir Ihnen auf die Wanderung auf den Hochlantsch mitgeben.

Die Lebensreise als Paar ist gekennzeichnet von „Bergauf und Bergab“. Die Auseinandersetzung mit der Natur lehrt uns, dass nach dem Regen die Sonne scheint, dass wir am Gipfel dem Himmel nahe sind und dass wir aber immer wieder ins Tal zurückmüssen. In freier Natur nehmen wir uns Zeit und Anregungen für Paar- und Gruppengespräche.

Begleitung: Ehepaar Elisabeth und Michael Hartinger

Seminarbeitrag pro Paar: € 77

Bei extremem Schlechtwetter findet das Eheseminar im Pfarrzentrum von Weiz statt. (Weizberg 13, 8160 Weiz)